

## Start Sanierung ARA Seelisberg

Nach umfangreichen Planungs- und Vorbereitungsarbeiten konnte am Montag, 14. Mai 2018 der Spatenstich zur Sanierung der ARA Seelisberg erfolgen. Die 1978 erbaute ARA wird dabei einer Komplettsanierung unterzogen. Die umfangreichen Bauarbeiten werden bis Mitte 2019 dauern.

Die ARA Seelisberg ist nicht mehr auf dem neusten Stand Technik und wird deshalb einer Totalsanierung unterzogen. Dabei wird das bisherige Reinigungsverfahren durch das sogenannte SBR-Verfahren (Sequencing-Batch-Reactor-Verfahren) ersetzt. Die herkömmliche räumliche Trennung der biologischen Prozesse und der Sedimentation wird bei diesem Verfahren durch eine zeitliche Trennung ersetzt. Dazu ist neben dem Ersatz der gesamten elektromechanischen Ausrüstung sowie der Steuerung auch der Bau von zwei neuen Abwasserbecken notwendig. Die gesamten Sanierungskosten belaufen sich auf rund 3.2 Mio. Franken.

Während der Bauzeit wird die Treibstrasse im Bereich der ARA Seelisberg immer befahrbar sein. Aufgrund der engen Platzverhältnisse kann es jedoch zu kurzfristigen Wartezeiten kommen.



[Vertreter der Abwasser Uri, des Generalplaners AF Toscano AG, der örtlichen Bauleitung Baumann Hedinger Gasser AG sowie der Bauunternehmung Marti AG freuen sich über den Start der Sanierungsarbeiten. ]

### Abwasser Uri

Altdorf, 14. Mai 2018

Für Fragen im Zusammenhang mit dieser Medienmitteilung steht Ihnen der Geschäftsführer der Abwasser Uri, Herr Beat Furger (Tel. 041 875 00 93), gerne zur Verfügung.